

## Kegiatan Door To Door System Bhabinkamtibmas Polsek Ciracap Tingkatkan Kamtibmas

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.SPORC.ID

Jul 29, 2023 - 15:13



Giat Bhabin Polsek Ciracap Res Sukabumi

*Kegiatan Door To Door System Bhabinkamtibmas Polsek Ciracap Tingkatkan Kamtibmas*

Sukabumi, 29 Juli 2023 - Pada Sabtu pagi, tanggal 29 Juli 2023, Bhabinkamtibmas Desa Ujunggenteng Polsek Ciracap, APTU Tonjaya, melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) guna mendekati diri dengan masyarakat. Kegiatan yang berlangsung di Desa Ujunggenteng, Kecamatan Ciracap, Kabupaten Sukabumi tersebut berhasil meningkatkan kesadaran warga terhadap keamanan dan kedamaian wilayah setempat.

Dalam kegiatan yang dimulai pukul 08.30 WIB dan berlangsung hingga selesai, APTU Tonjaya menyampaikan program unggulan Kapolres Sukabumi "AA

DEDE" (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien) kepada warga, dengan harapan dapat mewujudkan lingkungan yang kondusif dan harmonis.

"Kami senantiasa berkomitmen untuk memberikan pelayanan yang terbaik bagi masyarakat. Melalui program 'AA DEDE', kami berupaya menciptakan suasana yang agamis, aman, serta memberikan dedikasi dan empati kepada seluruh lapisan masyarakat, guna mencapai kedamaian yang efektif dan efisien," ungkap AIPTU Tonjaya saat memberikan himbauan kepada warga.

Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas juga memberikan penyuluhan dan pengetahuan tentang Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). Penyuluhan ini diharapkan dapat meningkatkan kesadaran masyarakat terhadap bahaya perdagangan orang serta mengajak mereka untuk lebih waspada terhadap potensi kejahatan semacam itu di sekitar wilayahnya.

Saat mendatangi rumah warga, AIPTU Tonjaya juga mengajak masyarakat untuk proaktif menjaga lingkungan tempat tinggal, terutama dengan melakukan ronda bergilir pada malam hari. Langkah ini bertujuan untuk menciptakan lingkungan yang aman dan bebas dari potensi tindak kejahatan.

Salah seorang warga, Ibu Siti Rahayu, menyambut baik kegiatan Door To Door System yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas. Ia menyatakan, "Kami sangat mengapresiasi kehadiran Pak Tonjaya di sini. Beliau memberikan penjelasan yang sangat bermanfaat mengenai TPPO dan bagaimana cara kami dapat berkontribusi dalam menjaga keamanan lingkungan. Semoga kegiatan seperti ini dapat terus berlanjut agar kita semua lebih aware terhadap situasi di sekitar kita."

Kapolres Sukabumi, AKBP Surya Dharma, mengungkapkan kebanggaannya atas keaktifan dan dedikasi AIPTU Tonjaya dalam melaksanakan tugasnya sebagai Bhabinkamtibmas. "Kami berterima kasih atas komitmen dan kerja keras AIPTU Tonjaya dalam membangun hubungan yang baik dengan masyarakat. Semoga kegiatan Door To Door System ini dapat terus menjadi jembatan komunikasi antara kepolisian dan warga, sehingga tercipta rasa saling percaya dan kerjasama yang lebih baik," ujar Kapolres.

Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan partisipasi aktif masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban wilayah semakin meningkat. Pihak kepolisian berkomitmen untuk terus berada di tengah-tengah masyarakat, memberikan pelayanan terbaik, dan melindungi seluruh lapisan masyarakat dari potensi gangguan kamtibmas. Semoga semakin banyak wilayah yang tercover oleh program Door To Door System untuk menciptakan lingkungan yang aman dan damai bagi warga Sukabumi.

Polres Sukabumi Polda Jabar, Kapolres Sukabumi Akbp Maruly Pardede, Kasi Humas Polres Sukabumi Iptu Aah Saepul Rohman.